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Flavio Faria, nascido em 13 de dezembro de 1960
na cidade de Santos-SP, é o segundo de três filhos
do casal Fernando Faria e Sonia Paronetto Faria.
Sua formação acadêmica iniciou-se na “Escolinha
da Tia Augusta” com aproximadamente cinco anos
de idade. Posteriormente, no “Parque Municipal
Martin Afonso”, onde ele e seus vizinhos, todos na
mesma faixa-etária não se adaptaram,
principalmente pelos lanches de qualidade
duvidosa aos quais eram obrigados a fazer.
Aos sete anos, é matriculado no Colégio Marista
de Santos, onde permanece até o terceiro ano
colegial. Submete-se em 1979, ao processo seletivo
para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR)
da Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta
dentre
mais de dois mil candidatos.
Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de
dezembro
de 1980

CONHEÇA UM POUCO MAIS DE FLAVIO FARIA
FUNDADDOR DO ERCC



Aprovado em 1979 no exame vestibular para o curso
de Engenharia Civil na Universidade de Taubaté-SP.
Percebe grande influência, no seu desempenho escolar,
dos estados emocionais advindos dos
processos de relacionamentos pessoais; a ponto de
convencê-lo a mudar de carreira. Estamos aí no
primeiro qüinqüênio dos anos 80 e o mesmo entra
no mercado mobiliário ( Bolsa de Valores) por
influência de seu primo e também do tio; obtendo
significativo sucesso.
Em dado momento, diversificando seus ganhos,
entra para o comércio. Analisou cuidadosamente
qual ramo lhe proporcionaria o melhor retorno
financeiro, facilidade na gestão e ainda, estivesse
dentro da legalidade. Optou por adquirir uma Casa
de Café Expresso. Junto com um colega de infância e
também companheiro de Engenharia; adquiriram a
primeira casa, chamada “ Café Society
Um ano após, adquiriram uma segunda Casa; foi onde
o mesmo percebeu que era solicitado sempre pelos
freqüentadores, pedindo-lhe conselhos, aos quais não
sabia como proceder... O questionamento sobre a
vida e o viver, advindo do espiritismo, budismo,
ocultismo e mesmo do racionalismo cristão,
colocavam-no a se questionar do porquê estar aqui!
Apenas para adquirir mercadorias e revendê-las com
lucro? Especular na Bolsa de Valores? Haveria de
achar algo mais útil, com maior retorno espiritual.
Foi quando começou a cogitar a possibilidade de fazer
Psicologia.
Fez curso pré-vestibular no regime intensivo, para
recordar conhecimentos escolares e treinar o convívio
harmônico com os futuros colegas de classe bem mais
jovens.
Passou no vestibular para Psicologia na Universidade.



Católica de Santos e ao dar por si, terminava o
mesmo.
É especialista em Terapia Regressiva Vivencial Peres,
pelo INTVP. Também especialista em Neurolingüística
pela UNAERP, é practittioner e Máster-Practittioner
em Programação Neurolingüística, pelo Instituto
Holon-SP. Membro da Sociedade Brasileira de
Psicologia Transpessoal. Especialista em Gestão
Integrada do Trânsito. Aluno do curso de pós-
graduação Lato-sensu em Neuropsicologia na Escola
Paulista de Medicina
Exerce atualmente a função de Psicólogo Perito
Examinador de Trânsito, há mais de vinte anos;
credenciado em São Vicente-SP. Presta consultoria na
execução de laudos técnicos de Psicologia, em
processos
de seleção, professor universitário nos cursos de pós-
graduação em Psicopedagogia Institucional e
Psicopedagogia Clínica, Gestão Escolar I e II. É
também
psicólogo clínico, dentro da abordagem Transpessoal.
Casado com a Sra. Gilmara Berndt Faria, dois casais
de
filhos, residindo em Guarujá-SP.
Atualmente está como dirigente do Grupo
Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Cristão, em Santos-SP



Eu, Márcia Maria Teixeira, nasci na cidade de
Petrópolis-
RJ, onde me orgulho de sentir o ar e a brisa
inigualável
onde a família imperial marcou presença. Lutei,
estudei e
trabalhei em vários setores, como fábricas,
escritórios,
fui comerciante, comerciária e até dei passos como
atriz,
mas optei em me dedicar à mediunidade com o
reconhecimento do meu currículo espiritual.
Sempre com meu aprendizado voltado para a
espiritualidade, nascida de família tradicional na
cidade
de Petrópolis, percorri todas as vertentes religiosas
e
filosóficas, chegando hoje como cofundadora do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão (ERCC)

CONHEÇA UM POUCO MAIS DE MÁRCIA MARIA
TEIXEIRA FUNDADORA E MEDIUM DO ERCC



Minha mediunidade sempre foi motivo de grandes
lutas, tanto moral como material, até que me
descobri
como instrumento fidedigno ao Astral Superior. Sou
mãe de três filhos, tia e madrinha de dois sobrinhos
maravilhosos, tenho orgulho em ter me tornado o
que
sou hoje, apesar dos tropeços.
Conheci, em muitas cidades do Brasil em que morei,
culturas que vieram se somar ao meu caminhar de
descobertas da espiritualidade. Entre indas e vindas,
fui
aprimorando o trabalho mediúnico com renúncia,
dedicação e principalmente amor. Pois o trabalho
mediúnico é por si só um trabalho de amor ao
próximo.
Minha educação espiritual se deu com mais
facilidade
por reconhecer que em todas as vertentes existem
médiuns nas formas mais variadas, e que todas as
religiões levam diretamente, depois de várias
encarnações, ao entendimento que hoje passo para
aqueles que se interessam pelos trabalhos
mediúnicos.
Muito me orgulho de, ao lado de Flávio Faria e
componentes do ERCC, ter fundado o pioneirismo e
a
inovação da espiritualidade digital



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE OTAVIO DE
SOUZA COFUNDADOR E MEDIUM DO ERCC

Meu nome é Otavio de Souza, sou
Gestor de Recursos Humanos apartir da
adolescência comecei a aprofundar na,
espiritualidade,neste caminhoaprendo e
aplico os princípios Cristãos, através da
espiritualidade.
Atualmente faço parte do Espiritualismo
Racional Científico Cristão, onde
desenvolvi a mediunidade e atuo como
instrumento mediúnico



 MENSAGEM DE SERGIO VIEIRA DE MELO
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA ONLINE

DOMINICAL DE 01/09/2024.



 Caminhamos nessa esteira de luz harmoniosa, clara
e acolhedora para os encarnados e desencarnados
que sofrem sobre as influências deletérias das suas
mentes incapacitadas de entender a vida fora da
matéria.
  
 Nem os livros, meus caros amigos, os encarnados
querem saber... caminham tortuosamente fóra do
seu nível espiritual poque a Terra é um planeta
denso, de muitas vibrações inferiores e muitos
espíritos ainda nas suas primeiras encarnações, que
promovem as guerras de latrocínio, ceifando vidas,
promovendo suicídio dos que temerosamente não
conseguem concluir a sua evolução espiritual.
  
 As guerras de latrocínio que ora acontecem no
planeta-escola Terra, trazem à tona a crueldade
humana, por mais que a pleiade da espiritualidade
superior se apoie em espíritos, como esses aqui, que
trabalham diuturnamente pelo bem da humanidade,
ainda temos muito o que fazer, muito o que ajudar,
muito à harmonizar.
  
 É preciso levar a luz a estes ambientes de guerra
para que se dissipem as vibrações escuras de
malquerença e os assassinatos cruéis através das
armas que são fabricadas com intento dos ganhos
absurdos.



 Precisamos muito, meus caros amigos, da união e do
amor , da luz espiritual trazida através do bem querer, da
boa intenção e do amor ao próximo.
  
 As incompreensões diante de um trabalho tão nobre são
muitas, porque a capacidade de cada um de entendimeno
vai do nível espiritual alcançado, então, aqueles que
alcançaram este nível espiritual, telepaticamente usados
neste grupo, porque alcançaram pelo bem-querer esta
condição, estão ajudando de forma brilhante a
espiritualidade superior, abrindo estes portais de luz para
chegarmos onde é necessário.
  
 Meus caros amigos trabalhadores terrenos, em países dos
continentes onde as guerras são motivadas o tempo todo
pela implicância, ganância e lideranças inadequadas para
um planeta que ora se promove para um nível maior de
evolução.
  
 Precisamos muito levar a diplomacia, o diálogo na paz e
na tranquilidade. Os continentes da Terra estão
convulcionados, perturbados e o trabalho da luz é tão
necessário como o alimento para o corpo físico. Essa
necessidade leva aos extremos, como dito anteriormente,
a grande quantidadede de suicídios para não vivenciarem
as atrocidades das guerras.
  
 Espíritos trabalham intensamente, precisamos sempre do
apoio incondicional dos trabalhadores terrenos para que
essa luz chegue recolhendo, resgatando, fluidificando
ambientes para que se dissipe essa nuvem maléfica,
sobrecarregda de malquerença e desatinos humanos
inconcebíveis para a evolução do planeta-escola Terra.



 Trabalhamos com afinco, iniciando pela harmonia
entre todos, pois essa vibração e harmonia que trazem
na alma, na essência, levam as vibrações da frequência
alfa a abraçar todo o planeta-escola Terra com a luz e o
amor Cristão.
  
 Com essas palavras incentivadoras de paz e
tranquilidade, deixo o meu abraço a todos que se
dedicam a este trabalho espiritual de acolhimento dos
espíritos que perdem seus corpos físicos nas guerras
de latrocínio. Sérgio Vieira de Melo que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DOMINICAL DE 

04/09/2024 - MANHÃ.



 Nesse plano físico de muita conturbação, as vêzes,
as pessoas encarnadas não conseguem separar o
Bem do Mau. Isto quando há uma mistura feita e as
pessoas ficam sem perceber e fazer tal separação,
mas na composição do ser humano, existem
determinados órgãos capazes de decifrar e fazer tal
separação.
  
 As vêzes algumas pessoas dizem, ...”eu já fiz o mau
porém sem querer pois não consegui identificar tal
situação”. Quando um espírito encarnado é lúcido e
consegue ver as coisas pelo lado da espiritualidade,
não é difícil separar as duas coisas, o Bem e o Mau,
por isso o ser encarnado precisa fazer sempre uma
análise dos acontecimentos no plano físico para
poderem discernir as coisas certas que acontecem
no mundo-Terra. 
  
 Temos observado que muitos dizem que
...”aconteceu isto mas não foi da minha vontade” mas
quando o espírito está preparado, lúcido, com o seu
pensamento elevado aos mundos astrais superiores
consegue decifrar as duas coisas, é fácil, porque
quando se faz mau, os órgãos sensitivos estão
alertas para que o ser possa identificar e
compreender determinadas situações de risco. É por
isso que temos de ter a apreciação entre estas duas
coisas.



 Sabemos que neste plano físico, as vêzes, há muita
confusão que podem levar o ser a cair no mau e
alguns podem até chegar ao suicídio, daí a
importância da reflexão pelos seres, para poderem
separar o joio do trigo, o Bem do Mau. Todos têm que
estar com seus pensamentos elevados para não
serem levados pelo caminho da perversidade.
  
 O Astral Superior anda sempre vigilante, disposto a
proteger vocês do plano físico para evitar que
caminhem pelo lado negativo da vida. O ser humano é
constituído de orgãos sensitivos e quando percebe
uma sensação elevada, deve manter seus
pensamentos nos mundos astrais superiores e serão
sempre socorridos pelas efluviações destes mundos
astrais. Por isso dizemos sempre que ninguém no
plano físico está abandonado. 
  
 Elevemos nossos pensamentos na Luz astral de
Cristo, nessas efluviações astrais para que possam
sentir a beleza do mundo astral superior a envolver o
planeta Terra.
  
 As forças do Astral Superior estão sempre em sintonia
e vigilantes, com uma proteção enorme para todos os
seres da natureza, especialmente os seres humanos.
  
 Deixo-vos estas breves palavras de incentivo
espiritual, para uma análise mais apurada de todos,
Maria Cottas.



 MENSAGEM DE HUMBERTO
RODRIGUES RECEBIDA EM REUNIÃO

PÚBLICA ONLINE DOMINICAL DE
04/09/2024 - MANHÃ.



 Em um planeta de tantas conturbações e
aprendizados, serve-se o espírito da sua
espiritualidade para colocar em prática todos os
conhecimentos adquiridos em livros e na dinâmica das
participações das nossas reuniões.
  
 O espírito se eleva, encontra a paz na sua essência,
têm a alegria no cumprimento do dever, têm a
satisfação de abraçar seus irmãos em essência pois
sabe que a espiritualidade é o caminho mais certo
para a evolução espiritual. Cumpre com seus deveres,
tanto materiais como espirituais, sabe dos
compromissos e reconhece as almas dignas, a sua
própria essência. Serve a espiritualidade de forma
plena, busca mais e mais conhecimentos, agrega,
harmoniza, é tolerante, têm paciência e sempre estará
pronto a servir o seu irmão em essência, sem
interesses, sem querer benefícios próprios mas sim
um espiritualista nato e verdadeiro quer o Bem do seu
semelhante, êle eleva, soergue, conduz com carinho
até por proteção.
  
 É assim que a espiritualidade superior consegue
adentrar o planeta Terra através dessa espiritualidade
tão limpa e sutil, trazendo esclarecimentos espirituais,
trazendo o amor cristão, trazendo espíritos sofredores
desencarnados retidos, por desconhecimento das Leis
evolutivas.



 Quando as equipes espirituais chegam para o
socorro, esses espíritos em desalento, caminhando
desnorteados pela atmosfera fluídica do planeta-
escola Terra, vêem o socorro e não acreditam. Muitos
se rebelam e outros sentam em estado de gratidão e
arrependimento, que nos facilita o trabalho mas,
tenhamos como norma que aqueles encarnados em
um corpo físico levam o verdadeiro amor cristão, com
uma palavra amiga, com um abraço fraternal, com
atenção.
  
 Espiritualidade é isso meus amigos, com amor ao
próximo, é dedicação ao trabalho espiritualista, é paz,
levadas com os nossos fluidos a todos os que
necessitam.
  
 Passo novamente neste grupo para fortalecer a cada
um de voz para essas belezas que são mostradas com
dedicação e enaltecem a pleiade do astral superior.
Estaremos sempre fortificando cada um que se dedica
a um trabalho digno de amor ao próximo.
  
 Deixo a todos sempre o meu amor fraternal, a minha
amizade e o meu fortalecimento, Humberto Rodrigues
que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MAHATMA GANDHI
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA

ONLINE DE 04/09/2024 - NOITE
  



 Meus amigos, é uma satisfação enorme em poder
estar aqui com vocês nesta reunião de grande valor
espiritual. Estamos muito satisfeitos com o trabalho
que está sendo realizado aqui com este grupo, que se
dedica aos estudos para a evolução no planeta.
  
 Muitos espíritos que andam por aí precisam de
auxílio, ajuda, porque o planeta Terra está passando
por uma transição e infelizmente, para esta transição
é preciso que hajam grandes mudanças, parece que
vai tudo piorar; a impressão será de que tudo irá
terminar, em guerras, doenças, desespero, violência,
mortes e suicídios mas não se assustem meus irmãos,
porque para que seja feita a limpeza desse planeta é
preciso que primeiro haja um sacudimento em todos
os espíritos que não querem evoluir, que não
aprenderam com o amor e que precisam, que
necessitam partir deste planeta. 
  
 Um outro planeta está a postos, com água, oxigênio,
igualmente ao planeta Terra, é para onde irão estes
espíritos, trabalhar a sua evolução mas meus irmãos,
precisamos muito da ajuda de vocês, intensifiquem
seus estudos, não se deixem abalar pelos sofrimentos
que virão, as tristezas que aparecerão, as doenças,
mantenham-se firmes nos seus propósitos grandiosos
como os destes trabalhos.



 Estamos todos em plano espiritual trabalhando
firmemente para a chegada destes momentos,
caravanas todas a postos para receber estes espíritos
mas meus irmãos, não deixem-se abalar porque o
planeta vai precisar e grandes pensamentos
elevados, assim como os desse grupo. 
  
 Muitos espíritos ainda poderão se salvar, tudo é
uma questão de livre-arbítrio, ainda podemos
resgatar muitos espíritos que ainda têm salvação,
por isso a importância destes trabalhos. Trabalhem
muito, estudem muito e tenham muita união entre
vocês, isto é necessário para que se mantenham
firmes neste trabalho maravilhoso que estão fazendo
aqui na Terra, encerra Mahatma Gandhi.



 MENSAGEM DE MARTIN LUTER KING
RECEBIDA EM REUNIÃO

ESPIRITUALISTA ONLINE DE 04/09/2024
- NOITE



 As religiões existentes no planeta-escola Terra, estão
tomando consciência da grande responsabilidade de
elucidar seus seguidores para o bem-comum, para a
solidariedade e para o amor ao próximo. Essa
necessidade de harmonia vibracional para que todos
os espíritos que ainda não acordaram para a sua
existência evolucionária a entenderem a força que
precisam para acelerarem a sua evolução.
  
 Muitas mudanças acontecerão, muitos espíritos que
estão ora encarnados já para este tipo de trabalho,
estão sacudindo, trazendo as boas novas para esse
crescimento. 
  
 Há grande necessidade de evolução e de despertar
esses espíritos que dormem à beira do caminho ainda
nas necessidades materiais que não levam a lugar
algum. Não conseguem se reconhecer como Força
porque pensam ou acham que só há matéria é que têm
valor. A matéria têm o seu valor mas ela precisa do
espírito para lhe dar a luz e o brilho ao caminhar na
Terra.
  
 Muitos dormem à beira do caminho e esse caminho
precisa ser acordado urgentemente. O que vemos são
crimes e mais crimes em relação ao próprio planeta,
prova disso são as queimadas que vêem acontecendo,
criminosas e atacando os seres vivos que vivem nas
florestas e aqueles que necessitam da Terra para o seu
trabalho.



 É urgente a necessidade do ser humano para a
verdadeira vida, para a verdade estabelecida neste
planeta de escolaridade. Estamos atentos e
trabahando conjuntamente com estes trabalhadores
astrais para que este sacudimento seja o mais breve
possível e tenho certeza de que todos aqui estão
colaborando nas vibrações que abrem os portais da
espiritualidade para que essa limpeza, para que este
trabalho possa avançar e abranger todas as vertentes
filosóficas, sacudindo os líderes e intuindo-os para
que despertem seus seguidores para o entendimento
das dificuldades porque passa toda a população
mundial, em todos os sentidos, nas guerras, nas
doenças, na pandemia que está inda muito recente.
  
 Precisamos de muita força, muita coragem para tudo
o que vai vir a acontecer mas tudo é necessário pra
despertar aqueles que ainda dormem à beira do
caminho.
  
 Vamos trabalhando, meus amigos, unidos nas
vibrações superiores para que a humanidade possa
entender, de fato, o seu papel no planeta-escola
Terra.
  
 Deixo a todos o meu abraço e as minhas
congratulações, Martin Luter King que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE LIEV TOLSTOY
RECEBIDA EM REUNIÃO PUBLICA
ONLINE DE SÁBADO 07/09/2024.



 Meus caros trabalhadores da espiritualidade
superior; meus caros estudantes da luz e da elevação
espiritual; apraz-me informar-lhes a grande alegria de
estar aqui presente nestes trabalhos, autorizado pela
dirigente astral que comanda esta grande força que
são estas reuniões espiritualistas com essas vibrações
de pensamentos do Bem.
  
 Nós, seguidores de Cristo, seguidores dos espíritos
da luz superior, sempre estamos a postos no
Universo, onde for necessário, para que possamos
levar esclarecimentos à humanidade no mundo Terra,
bem como esclarecimentos a outros mundos que
levam à evolução espiritual nos seus estágios
determinados.
  
 Saibam meus irmãos que cada reunião realizada por
este grupo é refletida em outros mundos como se
fosse uma projeção mental para que possam
aprender, através de palavras e orientações, o que de
mais necessário precisam para se esclarecerem,
também, a deixar aquelas zonas para alçarem os seus
mundos de luz pertencentes, para que possam se
preparar além das camadas inferiores em que se
encontram.
  
 As realizações desses trabalhos não são sentidas
somente pelos seres encarnados ou por espíritos
desencarnados, que são beneficiados através dessas
correntes superiores, como já disse... beneficiam-se
mundos além da matéria, no espaço avante onde
milhares e milhares de vibrações pensantes
aguardam anciosos palavras de crescimento e de
amor.



 Todos querem mudar o mundo, não só este mas o
mundo no qual pertencem, porém, são poucos
aqueles que querem mudar a si mesmos; são poucos
aqueles que se dirigem à sua reforma íntima, de
forma clara e objetiva, de forma a colocar os
trabalhos e os ensinamentos que Cristo nos deixou.
  
 Aqui, deixei meu corpo físico em 1910, quando da
implantação de uma escola superior veio a realizar
neste mundo Terra grandes transformações,
necessárias no meio mas, do meu mundo de luz,
segui em frente pois as características encontradas e
deixadas por este corpo físico fez-me o merecimento
porque o trabalho foi árduo, de desligamento
material e dedicação aos estudos, ao próximo, às
crianças e a natureza... de dedicação à Cristo, o qual é
o único que leva a verdade através de suas palavras
amigas.
  
 Quero dizer a todos que mudanças virão, não só no
mundo Terra, pela mudança da natureza, pela
mudança de pensamento e aqueles que estiverem
mais equilibrados, com seus pensamerntos religados
às esferas de luz, estes, não sentirão os abalos que
estão por vir. 
  
 A atmosfera terrestre precisa de mudanças, que logo
acontecerão, Liev Tolstoy deixando a minha elevação
espiritual com muito amor.



 MENSAGEM DE PEDRO ALVARES CABRAL
RECEBIDA EM REUNIÃO PUBLICA ONLINE DE

SÁBADO 07/09/2024.
  
  



 Projeta-se uma nação envolvida na falsa democracia
que oprime os povos. Desde a sua descoberta, o
Brasil atravessa grandes dificuldades, porém, há
espíritos encarnados neste país de grande
exuberância que têm uma espiritualidade mais
neutralizada, mais avançada, podemos dizer assim,
que conduz a um estado de graça e luta pela
verdadeira democracia. Silenciosamente, caminha a
nação para a sua evolução, mostrando ao seu povo e
aos continentes ao redor como se resolvem
situações para que se eleve e cresça de forma
harmoniosa.
  
 Há 201 anos o Brasil se tornou independente de
Portugal pela consistência moral dos espíritos aqui
encarnados. 
  
 A luta continua meus amigos mas avança este país.
Todos se perguntam o porquê de tantas
conturbações às necessidades evolutivas da própria
Terra, do próprio globo, sabemos disso, tudo evolui,
tudo é necessário para o contexto geral, das formas
de evolução das galáxias do Universo como um todo
e este país com a exuberância de sua natureza que
pude constatar, cada pedaço de terra que andei, da
diversidade e das belezas que nossos governantes
atuais não conseguem entender pois a capacidade
espiritual destes, não consegue alcançar a beleza
deste país.



 O patriotismo que ora acontece, nesse dia onde se
comemora a independência do Brasil, as mentes se
elevam pelo amor a nação e este amor traz os fluidos
que agregam, harmonizam e ajudam na condução
deste país, diga-se de passagem, o patriotismo é uma
das belezas que se leva para o mundo espiritual e isto
está sendo exaltado, está sendo aprimorado para que
quando o despertar da verdadeira forma de
democracia, todos estarão preparados para dar
exemplos ao mundo, pois o Brasil veio para dar
exemplo ao mundo; foi descoberto para dar exemplo.
  
 Não desanimem meus caros amigos de elevarem
sempre seus pensamentos em prol da nação e de
todos os brasileiros, um povo ordeiro, que ama a
pátria que nasceu mas infiltrados por espíritos
gananciosos, que não se reconhecem como
governadores de um povo maravilhoso, se deixam
levar pelas influências negativas daqueles que
desencarnaram com a ganância ainda muito inserida
na sua essência espiritual.
  
 Sejamos amigos uns dos outros e sempre
procurando elevar o nível do país em que nasceram
para a elevação do povo brasileiro.
  
 Deixo a todos a minha alegria de estar podendo
participar atuante nas festividades da independência
deste grande país, o Brasil. Pedro Álvares Cabral que
por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE CHICO XAVIER
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE EM 08/09/2024.



 Meus irmãos, é muito bom estar em uma reunião
onde tenha uma energia elevada. Os seres humanos,
nossos irmãos em essência, procuram acreditar só no
que vêem com os seus próprios olhos, não tendo o
costume de sentir a alma, com o coração, como se diz
mas é compreensível porque todos são seres
humanos encarnados evoluindo.
  
 Estar encarnado é uma tarefa muito árdua, muito
difícil. Que bom seria se todos vibrassem na mesma
frequência, não haveria discórdia, não haveria
desamor, não haveriam agressões e sofrimento mas
infelizmente, estes sentimentos precisam estar
presentes na vida e no cotidiano dos seres humanos. 
  
 Tudo têm um sentido nesse viver, principalmente o
sofrimento, este, impulsiona o espírito do encarnado
para que possa evoluir e muitas vezes esses nossos
irmãos que estão em evolução, com muitos
sofrimentos aqui na Terra, não conseguem enxergar
as suas missões e é dever dos que estão mais
esclarecidos, os que conseguem ter pensamentos
mais elevados, saber como compreender que nem
todos têm o mesmo processo.
  
 Venho hoje aqui falar, meus irmãos, elevem ao
máximo seus pensamentos, façam suas orações,
agradeçam muito a Jesus Cristo, ao Universo, a Deus,
como preferirem mas elevem os seus pensamentos
aos nossos irmãos que estão em crescimento, pois
eles precisam do nosso amor, eles precisam da nossa
compreensão diante dos seus sofrimentos.



 O mundo está em evolução constante e o
sofrimento faz parte dessa evolução. Se fala muito
em doenças, em mortes, suicídeos e desgraças e
muitos dos nossos irmãos acolhem estas notícias e
levam para si pois ainda não têm o discernimento de
separar as coisas do mundo Terra. 
  
 Vamos orar muito e elevar os pensamentos para
esses nossos irmãos, que precisam da nossa ajuda.
Não vamos julgar ninguém pois todos passamos
pelo mesmo caminho com os mesmos sofrimentos.
Se hoje muitos estão aqui com uma compreensão
muito mais elevada é porque já passaram também
pelo mesmo caminho; então acolham, abracem e
transmitam muito amor aos seus irmãos. Isto é uma
prova de elevação espiritual muito grande, difícil
porque ninguém gosta de abraçar o mau. 
  
 Temos que fazer florir onde há espinhos. Contamos
muito com a ajuda de todos para que tenham
sempre a evolução como meta.
  
 Deixo o meu carinho, deixo o meu abraço, a minha
compreensão diante de tudo que está acontecendo
no mundo Terra e que todos tenham pensamentos
elevados e compreendam os seus irmãos em
essência, encerra Chico Xavier.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE EM 08/09/2024.



 Como todos sabem, pois todos estudam, entendem
que o planeta Terra, este grande planeta azul, é um
planeta de escolaridade, onde adentram espíritos de
todas as classes espirituais da galáxia onde se têm a
via láctea.
  
 Nesse estudo, nessa interação entre os espíritos,
verificamos várias formas de entendimentos,
afinidades e conflitos; tudo para a evolução do
espírito pois este necessita entender que quando
adentra a um planeta denso como a Terra, deter
conhecimentos espiritualistas é um facilitador para
conseguir prosseguir na sua evolução e muitos não
conseguem o acesso aos conhecimentos básicos
espirituais, aí entram várias situações em que o
espírito encontra para que se esforce e cresça
espiritualmente.
  
 As tarefas, as lições estão nas situações vivenciadas
aqui no planeta-escola, de várias formas e esse
entendimento requer estudo e conhecimentos para
despertar a consciência, que exige muito esforço e
dedicação, meus caros amigos, precisa o espírito
refletir, olhar para dentro de si e buscar na sua
essência o currículo espiritual programado em seus
mundos de origem ou mundos de luz. Devido,
muitas vezes, a indolência do raciocíneo, o
embrutecimento das lições e a revolta, o espírito se
fecha, caminha aborrecido, sem entender o que
acontece, aí o copo transborda.



 É preciso a luta dos espíritos que têm o
conhecimento da vida espiritual, passar com amor
cristão tais ensinamentos e despertar, pela lei de
Cristo, aquele que caminha atordoado e sem
condições de entender o seu processo evolutivo. 
  
 Esse é o trabalho de todos nós, meus grandes
amigos trabalhadores terrenos; despertar o ser para
os conhecimentos espiritualistas e assim, trafegar de
forma objetiva, de forma tranquila com estes
conhecimentos, sabendo enfrentar cada situação que
nos é apresentada, solucionar, redirecionar a sua
vela. É assim que precisamos entender e levar o
conhecimento aos espíritos que necessitam,
certamente diminuirá o grau de sofrimento pois com
o adequado entendimento, o espírito sabe o que
fazer, sabe se redobrar no esforço para melhor
caminhar e melhor traçar seus objetivos de evolução.
  
 Com estas palavras orientadores deixo-lhes o meu
abraço fraternal, um trabalho exercido pelo
Espiritualismo Racional e Científico Cristão de grande
nobreza para a população mundial, Humberto
Rodrigues que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS
RECEBIDA NA REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE NOTURNA DE 12/09/2024.
  



 É de grande felicidade que observamos a evolução
deste grupo pioneiro. A evolução de todos que
participam, que não deixaram essas correntes finas
ficarem pelo caminho. Já sofreram muitos ataques,
desde o início na implantação deste grupo pioneiro.
  
 A evolução mostra que o tempo não para, muitos
ficaram para trás. Felizes são vóz que ficaram aqui
presentes, firmes no papel que foi traçado em plano
astral.
  
 Desde o início já sabíamos que vós seriam fiéis ao
trabalho e as intuições que aqui passamos para todos.
Aqui, conseguimos dobrar os trabalhos, arregaçamos
as mangas de muitos que ainda se encontram
precisando de ajuda.
  
 A limpeza terrena está sendo feita com grande êxito,
onde espíritos de séculos ficaram presos por suas
ignorâncias, por suas maldades, causadas por eles no
planeta Terra.
  
 Aqui diariamente são passados ensinamentos para a
evolução de todos, tanto para os encarnados como os
desencarnados. Se todos observarem no pé da letra
das comunicações, os ensinamentos transmitidos são
para a melhora de todos, não só para vós mas para o
próximo também, por isso reforçamos a importância da
divulgação das orientaões, para que muitos que se
encontram na ignorância, no sofrimento, na tristeza,
que buscam o esclarecimento para sair deste abismo
que vira um ciclo vicioso para este ser.



 O planeta Terra está sentindo muito pela ação da
humanidade, o tempo está passando mais rápido, o
planeta está reagindo; a humanidade está interferindo
na natureza, e ela esta está sentindo muito e assim,
sobrará para todos que residem no planeta Terra. A
mudança tem que ser de imediato mas para isso, todos
devem respeitar o planeta buscando a compreensão
da espiritualidade, se reconhecendo como força e
matéria.
  
 Aqui temos orgulho de observar, principalmente ao
dirigente, que sempre foi firme ao grupo e sempre
apoiou todos para que nunca desistam. Desde o
começo, como disse, participei e observei todos vós,
Steve Jobs.



 MENSAGEM DE SINVAL HENRIQUES
RECEBIDA NA REUNIÃO PÚBLICA ONINE

NOTURNA DE 12/09/2024.



 O espírito têm oportunidade de estar ao lado de
pessoas para o seu crescimento espiritual, pois no
projeto astral, quando escolhe, ou são designados
por espíritos mais elevados para a sua encarnação,
os espíritos, no projeto reencarnatório, são
colocados nos lugares exatos onde a sincronia e a
complexidade que enfrentaram na Terra, estarão ao
lado de outros espíritos que os fortificarão e os
acompanharão no seu caminhar terreno, porém,
muitas vezes, estes espíritos escolhem o caminho
tortuoso dos vícios e da imoralidade, com a falta de
responsabilidade que precisa ter, em relação aos
familiares, filhos e toda uma família. 
  
 Ninguém no planeta-escola Terra é obrigado a
conviver com aqueles que lhe fazem mau. O espírito
têm o livre arbítrio para prosseguir com a sua
encarnação, dentro das escolhas acertadas, sem
prejudicar a quem quer que seja. Ele têm o direito de
escolher entre um parceiro ou parceira, êle tem
direito de escolher o caminho ao qual trilhará, sem
afetar sua evolução espiritual, conduzindo-se de
maneira adequada, com responsabilidade quanto
aos sentimentos daqueles que os rodeiam, mas
muitas vêzes, isso não acontece, meus caros amigos,
devido a ignorância preponderante na essência
ainda não lapidada.



 São dadas as oportunidades de escolha, são dadas as
lições mas são recusadas por orgulho e por não
quererem se submeter a certas situações que acham
vexatórias. Lamentamos, lamentamos muito mas o
espírito têm a chance de uma nova encarnação, de
novas escolhas mas se ele não cumpriu aquilo que
determinou para a encarnação presente, as Leis
evolutivas são claras, êle terá que refazer a sua
encarnação com as lições ainda mais pesadas, o
débito fica sempre maior.
  
 Estou aqui pela primeira vez, neste grupo pioneiro,
que não conheci mas que, através de uma pessoa
muito querida, as falas e posturas na qual ela
trabalhou e ainda trabalha, então tive autorização
para poder falar e ajudar aquele que necessita, pois
nesta vida foi na condição de meu filho. 
  
 Tudo que poderia fazer eu fiz, em tudo que poderia
ajudar, ajudei mas as intuições não foram aceitas e
agora, precisamos acolher, amparar para que, quando
o momento for chegado, esteja preparado para
ultrapassar as dimensões da vida no planeta-escola
Terra.



 Deixo a todos o meu agradecimento, pela grandeza
do acolhimento que este grupo proporciona a todos
aqueles que trabalham pelo Bem da humanidade, por
todos aqueles que acolhem espíritos encarnados e
desencarnados.
  
 Hoje, para a minha alegria, tive a oportunidade de
poder me manifestar neste grupo, o qual estou
trabalhando junto a todos nos resgates de espiritos
retidos na atmosfera fluídica da Terra, Sinval
Henriques que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE MATUTINA DE 11/09/2024.



 Se abrissem os olhos espirituais, conseguiriam ver a
amplitude luminosa durante estes trabalhos que se
realizam diariamente. Sei que os elementos aqui não
são pessoas para se envaidecer mas para aqueles
que não conhecem, poderiam se envaidecer com a
trajetória luminosa deste trabalho que se realiza
diariamente. 
  
 É uma felicidade para vós e para os espíritos da
pleiade do astral superior ver o encaminhamento
luminoso durante a execução destes trabalhos, com
muita dedicação e coragem. Sabemos que muitos
aqui estão com muita vontade de ver a luz do astral
superior cintilar, durante o processo nestes
trabalhos. É por isso que estamos aqui, todos
reunidos a incentivar-vos sobre o trtabalho
digníssimo, projetado com a luz e o esquema do
astral superior. 
  
 Nós estamos todos juntos para que consigam ver e
sentir a luminosidade do percurso dos trabalhos
realizados durante estas reuniões que são decisivas,
com a coragem férrea de alcançar e abraçar o mundo
inteiro. É uma graduação superior, mas devagar, com
muita força e coragem, conseguirão chegar ao alto
ponto luminoso deste trabalho que decidiram fazer,
sobre a luminosidade recebida dos mundos astrais
superiores.



 Posso dizer-vos que estão a progredir muito e muito,
pela dedicação e mérito espiritual e que terão
sempre o respaldo luminoso vindo dos mundos
astrais superiores, para que possam sentir e levar
avante esta iniciativa luminosa que abraçaram com
muita dedicação e muito amor, que se estende para
todo o planeta Terra e alcança o Universo todo.
  
 Estamos sempre junto de todos aqueles que
querem chegar ao fim da jornada luminosa, que não
é difícil, desde que seja bem programada porque a
pleiade do astral superior está sempre a abrilhantar
os trabalhos com muito amor e dedicação para
todos. 
  
 Continuem sempre fortes e unidos porquê estamos
ao lado de todos, para que esta iniciativa seja uma
realidade. Deixo estas palavras incentivadoras, Sonia
Faria.



 MENSAGEM DE JOANA D’ARK RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE MATUTINA DE

11/09/2024



 Vós sois espíritos guerreiros num planeta conturbado,
num planeta de grandes lutas espirituais, de grande
ignorância sobre as realidades da vida que
transcende. Espíritos caminham para o lado material
sem compreenderem a verdadeira face da realidade
terrena, não acreditam em nada que ouvem, chegam
até as vias do deboche; quanta infelicidade, meus
caros amigos, mas como verdadeiros guerreiros da
luz, temos que levantar esta bandeira com coragem,
persistência e dedicação pois são espíritos escolhidos
pela sua espiritualidade já alcançada, por mérito de
cada um que aqui trabalha neste grupo. 
  
 O alcance é para bem poucos meus caros amigos e
aquele que sabe mais, precisa ter a paciência de
ensinar aqueles que sabem menos pois todos
caminham para o mesmo propósito, para a mesma
evolução, precisamos dar as mãos uns aos outros,
buscando sempre o amor fraternal, o entendimento e
principalmente a empatia para o sofrimento alheio. 
  
 A compaixão de Jesus o Cristo deve prevalecer, para
que possam olhar o seu semelhante com os olhos
cristãos. A força espiritual que alcançaram está sendo
monitorada por aqueles que nada entendem mas
preferem acusar, preferem desdenhar pois não
conhecem a verdadeira amizade que vos têm.



 Esta bandeira da espiritualidade é forte, ela têm o
mastro seguro e o alicerce fincado no conhecimento e
na força do Universo que os rodeiam para que sigam
em frente, ladeados pela espiritualidade superior
porque o planeta necessita grandiosamente da
dedicação e do amor daqueles que se conhecem como
Força e Matéria.
  
 Vós sois como um poste luminoso de luz a clarear as
mentes e quando esta luz abrange os necessitados,
ficam ofuscados e fecham os seus olhos para as
separações infundadas mas como sempre alertamos,
sempre dizemos a todos, aos nossos médiuns
principalmente, que apoiados pelos grandes amigos,
trazem nossa palavra de conforto e amizade.
  
 Sejam fortes, estamos fortalecendo a cada dia e
sabemos como os espíritos inferiores os rodeiam para
desesestabilizarem suas condutas retilíneas perante
os espíritos superiores, pois são trabalhadores
fidedignos.
  
 Sigamos em frente, fortes, apoiados uns nos outros,
sabendo que a bandeira da espiritualidade, a bandeira
da verdade é aquela que levantará as almas
combalidas pela ignorância; Joana d’Ark que por Sonia
Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MADRE TERESA DE
CALCUTÁ RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE EM 14/09/2024



 Queridos irmãos, agradeço por esta oportunidade de
transmitir umas palavras de amor e conforto a vocês;
sempre se diz que as mãos que auxiliam são mais
sagradas que os lábios que rezam pois dos lábios
podem sair muitas injustiças, que magoam sempre os
seres encarnados, mas não precisam se magoarem
tanto com estas injustiças pois fazem parte deste
mundo físico, por isso lhes digo, façam o uso diário da
auto-reflexão pois ela os levará as soluções dos
problemas que todos temos no dia a dia.
  
 Façam, sempre, no seu dia a dia esta autoreflexão,
pois lhes trarão o auto-conhecimento, pois quem se
conhece está no caminho da liberdade. 
  
 Procurem sempre a disciplina do bem-pensar para
poder agir e resolver os problemas que surgem
diariamente, quem sabe e se conhece, enfrenta com
mais recursos e bem melhor a vida como ela se
apresenta, lida melhor consigo e com os seus irmãos,
compreende como são as pessoas, com suas
dificuldades e problemas também. Procurem não se
magoar tanto, pensar e agir sempre para o bem.
  
 Aceitem minhas palavras de conforto, paz e amor,
Madre Teresa de Calcutá.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE EM 14/09/2024



 No decorrer das das reuniões públicas de
esclarecimentos espirituais, percorremos com os
pensamentos voltados para o Bem de todos aqui
presentes, para uma varredura instantânea de ajuda a
espíritos que por ela trafegam, esta terra magnífica
chamada planeta Terra.
  
 Trazemos até as reuniões, espíritos em várias
situações para que o orientador possa elucidar
pessoas que futuramente irão assistir estas reuniões e
observaram que nesta trajetória, trouxemos através
dos instrumentos mediúnicos, situações que possam
ajudar aqueles que se interessarem. 
  
 Saibam que o que mais eleva o ser humano é o que
cumpre o compromisso de fazer o Bem sem olhar a
quem. Esse Bem, não importa se for uma palavra
amiga, uma oração, um projeto de vida que possa
melhorar as condições daqueles que nada conhecem.
  
 Através das boas intenções e atitudes que o ser faz
em relação ao outro ser humano, promove dentro das
vibrações deletérias, uma luz que alcança a
espiritualidade superior e esta luz ilumina aqueles que
não sabem o que fazem.
  
 Meus amigos, vejam a importância de fazer o Bem,
não importa onde e a quem, sem interesse, somente
pensando em ajudar e minimizar o sofrimento dos que
nada conhecem.



 Um simples pedreiro, trabalhou em projetos
simplórios mas levou há muitas pessoas uma
convivencia harmoniosa, tranquila e esperança de
um futuro melhor.
  
 Não existe só o mau no planeta Terra, em todo
lugar o Bem está presente, é só olhar para os lados
e observar o Bem trabalhando em favor do outro,
isto forma uma egrégora maravilhosa para a
espiritualidade superior fazer o seu trabalho.
  
 Trabalhamos intensamente, orientando, buscando
trazer sempre a luz aos nossos irmãos em
essência, uma luz acolhedora de paz e amor para
que espíritos que trafegam na escuridão de suas
ações deletérias de toda ordem, possam se
lembrar que existe uma vida melhor para os que
se esforçam em reconhecê-la e saber, nos
exemplos de outrem, o caminho mais seguro a
seguir.
  
 Isto, meus caros amigos trabalharores terrenos e
astrais, que se envolvem nestas reuniões, é o
exemplo do Bem, sempre o Bem voltado ao
próximo; como o mesmo Jesus vos disse, numa
passagem por este grupo,...” fazer o Bem, olhar
para o Bem pois é o Bem que todos levarão
quando deixarem este corpo físico e alçarem aos
seus mundos de luz”.



 É isso que cada um de vóz levará para a sua evolução
espiritual, portanto, tenham sempre força e coragem
porque com a dedicação de todos, o trabalho pioneiro
que é exercido no Espiritualismo Racional e Científico
Cristão, encontrarão a paz e a tranquilidade que hoje,
neste momento e em outras reuniões, estão levando
para a humanidade em geral.
  
 Deixo a todos, sempre, o meu abraço, o meu
agradecimento e a minha paz espiritual, Sonia Faria
que encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE CAROLINA DE JESUS
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE DE 15
/09/2024.

  



 É uma grande satisfação poder fazer parte deste
grupo, que estuda, que se esclarece e procura levar
o Bem ao seu próximo. Eu, que em vida física tive
meu processo encarnatório, sabia que não ia ser
fácil, ia ser árduo o meu caminho. 
  
 As desigualdades sociais sempre estiveram
presentes na minha encarnação, depois de muito
tempo, de desencarnada e passar por todo o
processo de acolhimento, vejo que continua a
mesma coisa, ou seja, os seres humanos ainda não
se deram conta, do quanto é difícil vivermos num
mundo de tantas lutas.
  
 Aqueles que têm o privilégio, não conseguem abrir
as suas portas da alma para abraçar o seu próximo
porquê somos todos da mesma essência. Como
vamos conseguir amar ao nosso próximo se não
amamos a nós mesmos?
  
 É luta difícil, são desigualdades muito grandes,
desigualdade social, desigualdade entre cada um e
pior do que isso é a não aceitação do lugar onde
está, é não resignificar a sua missão, viver na dor,
viver no sofrimento, viver na angústia, nas tristezas
deste mundo.



 O que todos sabem é que vão passar por dificuldades
porquê quando o espírito vêm aqui encarnar, não
vêm a passeio e sim para lutar e desafiar a si mesmo,
não importa em que família nasça, em que país ele
venha, têm que lutar pelos seus ideais; tem que ver
com o espírito como é bom viver, no mundo material,
melhor ainda no mundo espiritual quando se têm a
missão cumprida.
  
 Eu, quando em vida física, lutei muito contra a
pobreza, contra as desigualdades da sociedade e
mesmo assim, acreditei que tudo seria possível. Nada
é fácil, precisamos ter convicção na encarnação na
qual experimentamos e diante do sofrimento, tenha
resignação, confiança em si mesmo, elevem sempre
os seus pensamentos, confiem em seus propósitos.
Eu não sabia ler, aprendi um pouquinho, mas a minha
vontade de passar ao mundo, que todos tinham que
ser esclarecidos, era muito grande. escrevi onze best
selers, em vários países.
  
 Escrevia com a alma, com aquela vontade de passar o
que estava dentro da minha alma a todos os seres
humanos, para não desistirem mesmo com as
desigualdades porquê perante o Universo, todos
somos iguais, cada um com a sua luta, cada um com o
seu dever, devemos abraçar a cada um como se
fossemos todos iguais e mesmo depois de
desencarnado a luta continua, para grandes
esclarecimentos espirituais.



 Então, meus amigos, irmãos em essência, não
desistam, olhem para as suas vidas e vejam como é
bom viver, como é bom ter tido a oportunidade de ter
nascido e poder ver diante do seu plano espiritual a
oportunidade de poder lutar, independente de qual
família, de qual país ou religião, vivam intensamente e
com a certeza de que quando chegarem ao seu mundo
espiritual, terem a sensação de ter sua missão
cumprida, encerra Carolina de Jesus



 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO
VIEIRA RECEBIDA EM REUNIÃO

PÚBLICA ESPIRITUALISTA ONLINE DE
15 /09/2024.



 Todos os nossos trabalhadores astrais vêm
percebendo, com grande surpresa, todos os nossos
trabalhos reestabelecidos numa corrente vibracional
com grande alcance, essa corrente estabelecida, pelo
grande Steve Jobs, mostra em profundidade, em
orientações anteriores, o quanto nos
aprofundaríamos em incurssões e trabalhos de
esclarecimentos espirituais a todos aqueles que se
interessam em se conhecerem como Força e Matéria
e se aprofundarem nos conhecimentos espirituais e
principalmente, meus caros amigos, trabalharem em
benefício da humanidade.
  
 Sabíamos que causaríamos esta surpresa em muitos;
muitos ficam estupefatos com tantos esclarecimentos
e até duvidam, mas a dúvida há de surgir em seus
espíritos para que procurem o conhecimento dentro
do Espiritualismo Racional e Científico Cristão;
espalhados estão sendo os nossos esclarecimentos e
as nossas orientações, para que consigam entender
de fato, o que é a vida no planeta-escola Terra.
   Tendo esta verdade, o espírito caminha com
segurança, caminha com objetividade e caminha
seguro dentro da sua essência espiritual e,
principalmente, pelo seu currículo espiritual, porquê
cada esclarecimento, cada reflexo passado em nossa
corrente, irá despertar a consciência do seu dever a
cumprir no planeta-escola Terra; então, devemos
continuar caminhando com grande convicção na
pleiade do astral superior, convicção nos espíritos que
aqui trabalham, convicção na sua luta e no seu ideal
para que tudo esteja colocado de forma brilhante no
planeta-escola.



 Tenham a certeza de que a espiritualidade superior
está em grande contentamento, contemplando a forma
de trabalho objetiva, dedicada e primorosa; assim,
estaremos a cada reunião, seja de desdobramentos, de
esclarecimentos espirituais, públicas, para esclarecer,
educar e espiritualizar as pessoas, para que consigam
caminhar com força espiritual, com dignidade e
conhecimento de si mesmos.
  
 Caminhamos de mãos dadas; a todos desejo que a paz
esteja entre os seus corações; continuem unidos na
força espiritual, na corrente fluídica vibracional do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão, Padre
Antonio Vieira que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA
EM REUNIÃO PUBLICA ONLINE EM

18/09/2024 MANHÃ



 Como eu sei que não conseguem ver o
direcionamento do trabalho realizado deste grupo, que
tomou uma decisão do astral superior, vou lhes dar
alguns tópicos para poderem ver a grandeza do
percurso dos vossos trabalhos neste mundo terrestre.
  
 Estão com o desejo ardente de abranger o mundo
inteiro, amenizando os sofrimentos e a destruição do
planeta Terra, por isso podem todos contar com o
apoio dos espíritos superiores pois estão a seguir um
mapa traçado por espíritos luminisos desde há muito,
pois queriam fazer um trabalho de resgate e de
amenizar o sofrimento dos seres neste planeta Terra,
não só os seres humanos mas também os seres vivos
da natureza.
  
 Estamos sempre juntos a direcionar-vos no percurso
deste trabalho luminoso que escolheram para serem
seguidos, juntamente com a pleiade do astral
superior.]
  
 Os trabalhos são muitos porque estão acumulados
desde há muitos anos, por isso, sabemos que este
grupo é incansável porque quem se concentra com os
mundos astrais superiores para tomar uma decisão
como esta, está sempre com o pensamento iluminado
para que tudo possa correr bem, como já foi traçado.
  
 O mapa está aqui e todos os dias está sendo seguido,
mesmo que seja paulatinamente mas com a certeza
dos espíritos do astral superior, conseguirão chegar à
meta desejada.



 É uma grandeza espiritual trabalhar com este
grupo, porque onde houver uma lacuna, tentamos
todos juntos destruí-la, para que todos consigam
avançar com esta bandeira luminosa do atral
superior.
  
 Estamos sempre junto de todos a reforçar o
pensamente a direcioná-lo para o esquema traçado
pelos espíritos luminosos. Damos sempre as nossas
diretrizes para que possam seguir fortes e
confiantes nestes trabalhos que se encontram cada
vez mais a brilhar no planeta Terra.
  
 Cada etapa vencida é uma satisfação enorme, não
só para os membros do grupo mas para a pleiade
do astral superior que se encontra junto de todos
com a bandeira luminosa a direcionar-vos no rumo
certo e coeso.
  
 Sei que os elementos deste grupo são elementos
decisivos porque estão sobre a vigia dos espíritos
luminosos que conseguem traçar a direção para
onde todos seguirão com objetivo de levar a
responsabilidade dos trabalhos e de dar a satisfação
dos mundos astrais superiores.
  



 Continuem fortes, com a decisão férrea para que
possam vencer todos os obstáculos que surgem e que
surgirão na caminhada evolutiva nos elementos do
grupo.
  
 Deixamos a todos nosso envolvimento superior e as
nossas irradiações de muito valor espiritual, Sonia Faria
que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA
EM REUNIÃO PÚBLICA ONLINE EM

18/09/2024 - NOITE



 É uma satisfação em participar desta reunião. Quero
esclarecer alguns pontos; onda alfa vibra numa
frequência de relaxamento e concentração. Esta onda
trabalha nas áreas parietais do cérebro, estimula a
concentração e relaxamento.
  
 Quando o ser humano está dormindo, estas ondas
não estão em frequência com as ondas que são
emitidas pela glândula pituitária, são ondas que
vibram numa frequência entre 8 e 10 hertz. Essa onda
é sucetível a interferência. Como o desdobramento,
em reunião, é conduzido pela onda alfa, feito nessa
frequência e mesmo em zonas onde existam
desequilíbrio, a onda alfa não desequilibra, estas
ondas são propagadas pelas “mentalizações” e
direcionam os trabalhadres ao seu destino.
  
 Nos desdobramentos do sono, não existe uma
condução em massa, ou seja, a onda alfa trabalha no
cérebro com função de relaxamrnto.
  
 Começamos a onda alfa quando este grupo iniciou
seus trabalhos, indo na busca de espíritos que
necessitavam de resgate por estarem muito tempo no
planeta Terra, presos pela suas próprias ignorâncias.
Aos poucos, vão entrar as ondas Beta onde a
frequência irá permitir um alcance muito grande.



 Estamos, passo a passo, alcançando nossos objetivos,
cada um com os seus deveres perante o trabalho
espiritual, no resgate de espíritos que não
conseguiriam sair das profundezas do seu ser.
  
 Vamos nos preparando através dos estudos para
receber as ondas Beta, nas quais o trabalho no grupo
passará para outro escalão onde haverá possibilidade
de trabalhar em outros planetas.
  
 Estudem as origens das ondas, alfa & Beta para terem
consciência dos seus feitos.
  
 Encerro, com grande satisfação, este lindo trabalho
que está sendo feito pelo grupo, Steve Jobs.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA
ONLINE EM 18/09/2024 - NOITE



 Dizíamos e estamos provando a cada reunião realizada,
que os tabus seriam quebrados e novas diretrizes
seriam dadas com orientações avançadas, que todos
neste grupo têm condições de compreender.
  
 O avanço da espiritualidade no planeta-escola Terra é
uma realidade, o avanço de todos aqueles que se
dedicam ao estudo da espiritualidade, com dedicação e
renúncia, avança significativamente na escala evolutiva. 
  
 Quantos tabus aqui iremos quebrar para o
entendimento e conhecimento da população em geral.
Muitos espíritos, de grande elevação, estarão dando
comunicações a cada dia, com orientações precisas e
elevadas. 
  
 Meus caros amigos, é uma realidade o espiritualismo
no século 21 e todos precisam ter mais e mais
convicção e aceitar de bom grado tudo o que vêm
sendo ensinado e estudado, através das condições que
a frequência alfa traz para todos.
  
 Muitos espíritos que desencarnam após longa vida
num corpo fisico, geralmente, dependendo das
condições mentais, não têm condições de se manifestar
imediatamente; êle precisa de uma certa depuração e
purificação do seu corpo fluídico para que êle
compreenda, de fato, o que aconteceu.



 São longos períodos na densidade do planeta-escola
Terra e muitas vêzes o espírito não alcança a vibração
necessária para sair do seu corpo físico e
imediatamente e dar uma comunicação pelo
instrumento mediúnico preparado para os trabalhos e
assim, meus caros amigos, vamos desmistificando e e
levando conhecimentos para que todos estejam
antenados nas novas condições em que se encontram.
  
 O espírito que, em um corpo físico, se propõe ao
estudo, ao trabalho, à renúncia e a eficácia do amor ao
próximo, conduz o seu corpo fluídico, perespírito ou
corpo-astral a uma elevação de sintonia fina com a
pleiade do astral superior.
  
 Meus amigos, é de grande importância estes trabalhos
realizados. Como a pleiade do astral superior fica
satisfeita em constatar que todos aqueles que aqui se
encontram fazem o dever de casa como deveriam e
assim, vamos trazendo a cada reunião, seja ela pública
ou de desdobramentos, conhecimentos gerais da
espiritualidade superior com um grau avançado,
compatível com o século 21.
  
 Com essas orietações, com essa palavra amiga de
incentivo a todos os que trabalham para a
espiritualidade superior, deixo o meu abraço,
Humberto Rodrigues que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE BEZERRA DE
MENEZES RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE EM 21/09/2024

 



 Sempre é um prazer estar com os meus irmãos em
essência. Venho para orientar a todos em relação
aos cuidados com o corpo físico. Todos sabem que
estamos há muito tempo orientando quanto à boa
alimentação, a qualidade do sono e prática de
exercícios físicos.
  
 Muitas doenças já vêm prgramadas para o ser
humano passar, portanto, muitas das doenças
podem ter um caminho menos sofrido, através de
um processo de esclarecimento espiritual e
consciência de que sua vinda num planeta onde
todos passam por um desencarne.
  
 Em relação a este grupo que presta serviço de
grande porte espiritual, é interessante que todos
mantenham uma disciplina, que muito é
comentado, tomem muita água fluidificada,
alimentação o mais natural possível.
  
 A todos os trabalhadores, principalmente os
médiuns, praticar diariamente por vinte minutos o
ato de ouvir sons bineurais para o fortalecimento da
glândula pituitária e os cristais que nela existem.



 Não esqueçam da importância da luminosidade ao
entardecer, procurem ir se retirando de suas
atividades profissionais para o trabalho de
esclarecimentos do espírito, como uma leitura diária.
Contamos com a disciplina de todos do grupo para, ao
passarem pela transição, que será necessário
passarem, com sintomas relacionados ao zumbido,
por causa da mudança de frequência que está
ocorrendo no planeta Terra, assim como dores de
cabeça e insônia, portanto, irmãos, lhes damos
orientações para que passem por esta transição da
mehor forma possível.
  
 Contamos com a disciplina de todos e não esqueçam,
as doenças vêm de fora para dentro. Deixo o meu
agradecimento a este grupo de trabalhos árduos no
planeta Terra, encerra Bezerra de Menezes.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE EM 21/09/2024
  



 Meus amigos, escolhe o espírito a pátria, a família
para fazer a sua trajetória evolutiva. Em mundos
próprios, escolhe o espírito para que possa caminhar
com segurança nessas escolhas; quando não, espíritos
de maior grau evolutivo os ajudam nas escolhas que
mais poderão acertar sua navegação por este mundo,
o planeta-escola Terra.
  
 O espírito nasce diante de uma família reunida,
recebe tudo que é necessário para progredir, carinho,
proteção, sabemos que muitas vezes isto não é
possível mas é o currículo espiritual a ser adotado,
vamos dizer, é o protocólo a ser adotado... 
  
 Passam as fases e o espírito se perde na
materialidade, cuida-se da saúde indo ao médico, faz
os exames necessários mas se embevece com os
vícios, utilizam as drogas lícitas e ilícitas buscando
amenizar o vazio de suas existências porque não
buscam reconhecerem a si mesmos como um espírito
encarnado em um corpo físico fazendo a sua evolução
espiritual. 
  
 Pedem a Deus proteção, vão a Igreja fazer o apêlo a
Jesus mas não conseguem olhar para dentro de si e
observar o que precisa ser feito para mudar posturas,
mudarem caracteres para que o corpo físico possa
alcnçar a idade mais avançada com saúde e
dinamismo, com a mente lúcida, voltada para a ajuda
daqueles que necessitam.



 As mentes mais criativas são aquelas que utilizam a sua
essência, o seu espírito, para ajudar o próximo. Têm a força e a
coragem de enfrentar dificuldades pelo bem do seu
semelhante, buscam na Medicina a ajuda que manterá o seu
corpo em ordem, onde as células estão harmonizadas com o
bem, mas muitos não conseguem enxergar, então se entregam
aos vícios como uma tábua de salvação.
  
 Podemos observar nesta reunião os desdobramentos de
espíritos em desespero quando são acometidos por moléstias
de grau elevado, se perdem no mêdo e na negatividade. Nós
procuramos ajudá-los de todas as formas, intuindo e trazendo
efluviações necessárias, para que tenham força para segurar as
consequências dos seus maus hábitos e assim, vamos
despertando e tentando levar o reconhecimento da essência
para que volte a retomar o trajeto da sua encarnação,
esperamos e procuramos atender todos aqueles, nos apelos
que fazem no seu sono ou em pensamentos elevados de
gratidão à espiritualidade superior.
  
 Cada um levará para a sua vida as consequências dos seus atos
insanos ou dos atos em prol daqueles que sabem caminhar,
cuidando do seu corpo físico e cuidando do Bem que precisam
levar a todos aqueles que necessitam, porque muitos têm
conhecimento de que fazer o bem sem olhar a quem é o
melhor, mas dão as costas e não seguem as intuições que
precisavam seguir então, as consequências são a decantação
do corpo fluídico para o corpo físico, trazendo ainda,
reminiscências de um passado não muito distante que precisa
ser trabalhado e aprimorado.
  
 Com essa orientação, deixo a todos o meu abraço fraternal,
Pinheiro Guedes que por Sonia Faria, encerra esta reunião



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

OLINE DE 22/09/2024.
  



 Sempre com muitas vibrações, desejamos que este grupo
esteja sempre em equilíbrio espiritual. As lutas no planeta
Terra são muitas, a maior delas é a de amar ao próximo,
uma tarefa árdua, de grande sacrifício, pois independente
do mundo espiritual, o planeta Terra é uma escola e saber
conviver com espíritos de vários níveis, necessita muito
estudo de si mesmo. 
  
 Não devemos cobrar muito daqueles que não têm a
devida compreensão, por isso que cobramos tanto
daqueles que têm mais conhecimentos para que não
falhem em suas missões . 
  
 Durante as reuniões, muito já foi orientado mas cabe a
cada um fazer a sua parte; não queiram que a luta seja
uma obrigação, até porquê o ser humano têm livre-arbítrio
mas orientamos para aqueles com mais deveres e
esclarecimentos que perante a essa missão, continuem na
luta com disciplina, e sintam-se como Força e Matéria; é
uma tarefa difícil mas é uma tarefa que deve ser seguida
com muita disciplina.
  
 Muitos pensam que quando voltarem aos seus mundos
de origem irão descansar mas o trabalho é muito mais
árduo pois o estudo de si mesmo é um requisito
necessário, portanto, superem as dificuldades do mundo
Terra é normal e se dediquem com disciplina pois será um
prazer ao espírito que vêm para cumprir os seus deveres,
elevem os seus pensamentos e não se deixem abater
jamais.
  
 Com minhas energias fraternas, desejo a este grupo
coragem e sempre seguir em frente, encerra Maria Cottas.
  



 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO
VIEIRA RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA OLINE DE 22/09/2024.

 



 Sempre batemos na mesma tecla para o
esclarecimento daqueles que nos escutam, porque é
necessário este ajuste do conhecimento de si
mesmo, para se entender como essência do todo,
como um espírito em evolução no planeta, este
planeta de grandes conturbações, mas onde as lições
são certeiras para aquele que se propõe a conhecê-
las, além de conhecer a si mesmo... é um esforço que
o espírito deve fazer na sua trajetória.
  
 Não importa em qual vertente filosófica está
estabelecido, pois todas oferecem o esclarecimento
que o grau de espiritualidade naquele momento
necessita, muitas vêzes, o espírito precisa encarnar
numa vertente que não lhe é aquela que será exata
mas precisa encarnar numa vertente que irá
despertá-lo para as verdades espirituais.
  
 A reflexão em um monastério é intensa, pois exigem
do seminarista fortes reflexões solitárias, porque
meus caros amigos , os seminaristas vivem
praticamernte em oração, solidão e isso atrai as
energias necessárias do astral superior para que ele
possa se compreender através destas energias.



 A solidão seminarista é uma solidão preparatória para a
sua evolução avançar porquê, muitas vezes, o espírito têm
a inteligência e a sabedoria mas não consegue internalizar
essa sabedoria para que se promova a sua evolução. Ele
pensa mais em si e não consegue olhar o todo e assim, uma
das encarnações mais complexas é a encarnação de um
seminarista, pois entendam, meus caros amigos, eles
precisam despertar a bondade para congregar todos
aqueles que os seguem, as suas ovelhas e de estudo em
estudo, de reflexão em reflexão, da solitude generalizada,
ele acorda para a vida espiritual essa vida que, todos nós
aqui sabemos, será a verdadeira, será a que vai conduzir o
espírito para a glória final.
  
 Meus caros amigos estudiosos, onde alcançaram um
patamar de grande elevação espiritual, onde ora, todos
aqui, estão congregados, imaginem o quanto precisam
trabalhar para judar a população mundial em geral; não
são privilegiados mas sim, esclarecidos o suficiente, pois
entenderam os seus papéis na evolução do planeta-escola
Terra e isto conseguiram nas lutas e no esforço das
reflexões, nos estudos espiritualistas e de encarnações
anteriores, pois vieram programados para este trabalho
pioneiro, esse trabalho que abrange e abrangerá muito
mais deste grande planeta-escola, todos conscientes do
seus deveres, das suas trajetórias escolhidas em mundos
astrais, nos campos espirituais vibracionais; estão todos
cumprindo com os seus deveres.
  
 As lutas ainda serão grandes, como de qualquer espírito
esclarecido neste mundo de conturbações, mas estão
alcançando tudo aquilo que é necessário e aprendendo que
as mudanças e diretrizes virão para novas orientações na
frequência Beta.



 Portanto, meus amigos, mãos dadas, sempre firmes e
conscientes de que cada um é importante na cadeia
evolucionária do planeta-escola terra, sendo que
todos estão preparados para isso, tenham força e
coragem pois sempre estarão sendo observados por
aqueles que nada conhecem.
  
 Com essas orientações, deixo a todos a minha
fortaleza espiritual e a minha energia, para que sejam
firmes na condução dos trabalhos do Espiritualismo
Racional e Científico Cristão, Padre Antonio Vieira que
por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA DE
OLIVEIRA RECEBIDA EM

REUNIÃO PÚBLICA ONLINE EM
25/09/2024.



 Nossos trabalhos são valiosos, chegam a ser
preciosos pois arrebatam espíritos que encontram-
se desencarnados na atmosfera fluídica da Terra.
  
 As reuniões de desdobramentos são muito
importante pois fazem este trabalho e enviam os
espíritos aos seus mundos de espiritualidade e nos
seus mundos de espiritualidade, recobram suas
consciências e continuam as suas rotas evolutivas.
  
 Para os amigos, continuem nos seus postos de
trabalho pois é de grande importância, pois estarão
dando o melhor de si nestes momentos em que
cumprem com os seus deveres, Maria de Oliveira.
  



 MENSAGEM DE SONIA FARIA
RECEBIDA EM REUNIÃO

PÚBLICA ONLINE EM
25/09/2024.



 Como é importante o esclarecimento espiritual aos
seres encarnados, para que compreendam como
funciona a vida além-túmulo e como proceder em
sua vida ligados em um corpo físico, para se
conhecer, entender as suas posturas e
características, para se remodelar, evitando situações
que possam levar a perda da encarnação.
  
 Todos perguntam por que existe isto ou aquilo, por
que preciso passar por isto? Por que existem as
drogas? Lembrem-se meus amigos, trabalhadores e
estudiosos da espiritualidade; o planeta-escola Terra
é um planeta primitivo, onde encarnam espíritos nos
primeiros graus de espiritualidade, saídos ainda da
parte animal, muitos sem nenhum conhecimento, se
deixam levar pelos instintos.
  
 Este é um trabalho que precisa ser divulgado para o
espírito mesmo nas primeiras encarnações, indo
paulatinamente obter consciência da sua essência e
no que pode melhorar pois só o conhecimento
tornará o homem livre; livre das amarras coletivas de
pensamentos enfermiços de drogas e de vícios em
geral.



O sacudimento que este grupo vêm fazendo, sendo
objetivo e claro nos esclarecimentos, mexerá e mexe
na consciência dos que nos assistem pois irão refletir,
irão pensar e isto fará suas consciências despertarem,
como um alarme soando que vai despertando e
alertando o ser que nos assiste, a entender a sua vida
neste planeta e sabemos nós que o planeta está
mudando, vibra em consonância com os
pensamentos dos sêres que o habitam, então,
precisamos mudar, esclarecer os sêres em seus
próprios pensamerntos para que compreendam que
tudo está conectado, tudo está em movimento, nada
é estático.
 
 Evolui o ser humano, evolue o planeta, as galáxias, o
Universo. Tudo é um conjunto disciplinado de
evolução, por isso precisamos fazer o trabalho de
esclarecimento pois assim aceleramos as duas
vertentes, a do planeta e o ser humano; este ainda
incipiente nas suas reflexões acredita que suprir o
vazio que têm, pela falta de conhecimento, busca na
materialidade todas as loucuras para poder enfrentar
as suas dificuldades.



 Entra aí a espiritualidade, com os seus conhecimentos
claros e objetivos e vai sacudindo paulatinamente
todos aqueles que entram em contato com esta
espíritualidade superior. Uma palavra aqui, um
conselho ali, uma sugestão ou um impacto nas suas
dificuldades, desperta o espírito para a sua essência, e
assim, vamos trabalhando, meus caros amigos, com os
portais abertos para o socorro imediato daqueles que
tranasitam nas dimensões umbralinas, certamente
estaremos fazendo um trabalho de excelência e
dignidade e amor ao próximo.
  
 Com essas orientações, deixo o meu fortalecimento e
encerro esta reunião, Sonia Faria.



 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA ONLNE

NOTURNA DE 25/09/2024.



 A vida pulsa em todo o Universo, a vida pulsa nos
mundos em que se encontram espíritos em evoluão
contínua. Aqui estamos presentes sempre para orientá-
los pois as atitudes bem tomadas, bem estudadas, com
ações benfazejas, transformam em frutos amadurecidos
e doces, que possam ser consumidos com certeza. 
  
 Com a delicadeza dos penamentos e das efluviações que
todos aqui alcançaram, é como se fosse um motivo neste
fruto que pouco a pouco vai amadurecendo, como
amadurece também o espírito e os seus sentimentos, é
por isso que os pensamentos ilibados geram sentimentos
e vontade de luz e presença, onde irão encontrar
espectros de luzes superiores que são acionados por
essas correntes nessas reuniões frutíferas.
  
 Aqui, neste momento estão espíritos de luz, dando
orientações e encaminhamentos aos quatro cantos da
Terra e através desta energia que foi formada, nos deu
condições de estar presente por um tempo, fazendo a
varredura necessária, como de costume, para que
possamos cada vez mais colher em terrenos férteis as
ações dos espíritos encarnados melhores.
  
 Nós aqui presentes neste momento e em todos os
momentos de vibrações superiores, sempre nos
colocamos a disposição os nossos fluidos edificadorres
para que não possam seguir caminhos diversos, que não
seja este, da espiritualidade superior.



 Todos estão em seu momento de evolução espiritual e
têm capacidade de entender o seu posicionamento e
saber o que se deve fazer de melhor para avançar,
porque aqui, sem julgamentos, têm sim o respeito de
cada indivíduo para que ele possa ter as intuições e
sentir as efluviações do astral superior, colocando-o em
retilinidade com o propósito de seguir em frente.
  
 A Universidade do astral superior começa aqui na Terra,
pelo o conhecimento de si mesmo, com o própósito de
aprender cada vez mais e levar este aprendizado para
além da matéria, em espaços infinitos, muitas vezes
ainda não atingido, como se falava em grandes
dimensões e ora, chega o momento de esclarecimentos
sobre essa transcendental categoria de conhecimentos
de pensamentos e ações de vida, porque a vida polula
em todo o Universo e os planetas necessários a essas
vidas estão captando cada vez mais essas intrigantes
forças do Bem, que são espargidas por este grupo
superior.
  
 Deixo aqui os meus pensamentos de luz, muita força,
luta e energia, Maria de Oliveira.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA
EM REUNIÃO PÚBLICA ONLNE

NOTURNA DE 25/09/2024.
 



 Como sempre anunciamos e elucidamos a todos os
componentes deste grupo pioneiro, sobre as mudanças
necessárias à adaptação da nova frequência que ocorrerá
brevemente nos trabalhos aqui realizados.
  
 É necessário atualizar os sentimentos de cautela, pois tudo está
novamente sendo modificado para melhor adaptação da
espiritualidade superior. Neste interim, a captação mediúnica
será mais avançada e consequentemente mais sensível. Os
médiuns mais sensíveis ficarão pois esta estabilidade
vibracional será de grande valia para a humanidade em geral.
  
 Desde a fundação deste grupo, sempre viemos orientando que,
novas diretrizes seriam dadas e novas modificações seriam
colcoadas, Tudo está sendo pavimentado e organizado para as
novas gerações e todos aqui são protagonistas de um grande
pioneirismo.
  
 A sensibilidade do médium ficará cada vez mais aguçada, a
percepção mediúnica fica mais elevada e assim todos precisam
ter consicência dos cuidados em todos os setores. Não é para
ter receio de nada pois todos estão preparados para isso.
  
 As consequências espirituais para o plano Terra são as
melhores pois, cada vez mais, poderemos nos adequar para as
incurssões mais profundas, para o arrebatamento e
esclarecimento de espíritos desencarnados; creiam meus
amigos, não são poucos, tiveram provas de como funcionam
essas incurssões e como nos aprofundamos nestes trabalhos
de resgate, portanto, todo cuidado com seus sentimentos, no
trato em geral, pois assim, é viabilizado nesta nova frequência
que está sendo estabelecida, a frequência Beta e assim, vamos
trabalhando meus amigos, unidos, harmoniosos e confiantes na
espiritualidade superior, Steve Jobs que por Sonia Faria, encerra
esta reunião.



 MENSAGEM DE HUMBERTO DE
CAMPOS RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE EM 28/09/2024.



 Meus amigos, minhas amigas, venha aqui para
dar os parabéns e incentivá-los a continuar com
este grandioso trabalho de arrebatamento de
espíritos quedados (retidos) no planeta Terra.
  
 Vocês estão fazendo um grande trabalho , já
venho acompanhando há muito tempo. Desejo
também que vocês continuem incentivando e
espalhando estas mensagens pelos quatro cantos
do planeta Terra, sei que hoje vocês têm uma
grande ferramenta para estas divulgações, as
redes sociais, na minha época de encarnado, eu e
meu amigo Chico, divulgavamos nossas
mensagens através da minha humilde literatura,
em folhetos que eram distribuídos pela cidade,
não conseguíamos atingir muitos dos espíritos
que necessitavam dessas mensagens.
  
 Hoje, vendo as ferramentas digitais das quais
possuem, estas mensagens podem chegar muito
longe, atingindo muitos espíritos que necessitam
dessas mensagens e aqueles que tiverem ouvidos
para ouvir e olhos para verem, estarão dando um
passo muito grande na sua evolução espiritual.
  
 Deixo aqui o meu incentivo, meus parabéns,
voltarei com mais orientações assim que me
permitirem, Humberto de Campos.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE EM 28/09/2024.
  



 É a luz espiritual avançando de forma bela no
esclarecimento a todos aqueles que, como sempre digo,
se interessam pela forma pioneira de esclarecimento
espiritual. Que alegria ver que um número mínimo de
pessoas mas com as intenções máximas e maximizadas
pela forte vontade de ajudar.
  
 Quantos espíritos estão tendo acesso, mesmo que
silenciosamente, através de mensagens, textos, de
orientações superiores minimizadas, através de
mensagens de vídeos que são transferidas de passo em
passo de rede em rede.
  
 A preparação mental dos componentes desse grupo
está sendo avaliada para o acesso de grandes espíritos,
como estão tendo as provas que já vêm acontecendo.
  
 A trabalho nas ondas em frequência Beta é quase já
uma realidade, mas isto não quer dizer que não
utilizaremos mais a alfa; as duas estarão conectadas
para melhor atendimento das exigências espirituais de
formas novas e pionentas de esclarecimentos.
  
 Estamos adequando, junto com padre Antonio Vieiura,
as novas diretrizes, as novas missões onde todos nós
trabalharemos daqui pra frente; são necessidades que
estão sendo implantadas de forma estratégica e
pioneira, para que todos possam alcançar os
conhecimentos espirituais que estão sendo colocados
de forma objetiva no planeta-escola Terra.



 É um trabalho grandioso, meus caros amigos,
precisa ser passado com tranquilidade e
homeopaticamente.
  
 O acesso de espíritos de outras galáxias já vêm
acontecendo, de forma ainda primitiva mas
chegando perto, pois o trabalho está sendo feito com
todo o cuidado possível, portanto, tenham confiança
nas vossas intuições, tenham confiança neste
trabalho de grande avanço espiritual para que nós,
espíritos que trabalhamos nas dimensões astrais,
possamos adequar todas as posições e dimensões a
serem estudadas por todos aqueles que tem a
convicção na espiritualidade superior.
  
 Tenham coragem e força, que sempre estaremos
prontos para ajudar, pois esta conexão já estava
planejada em mundos astrias superiores, com
pequenos atrasos pela incompreensão de certos
seres humanos, mas conseguimos de forma plena
com aqueles que sempre confiaram em si e na
espiritualdiade superior, Steve Jobs que por Sonia
Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
RECEBIDAS EM REUNIÃO PÚBLICA

ONLINE DOMINICAL EM 29/09/2024.
  



 Estamos aqui com este grupo, para que todos se sintam
sintonizados com a responsabilidade espiritual que
abraçaram de livre e espontânea vontade, que cada vez
mais estão a receber luzes do astral superior, para que
todos consigam elevar os seus pensamentos e
conectarem-se com o esquema que traçamos diariamente
,para um trabalho coeso e luminoso deste grupo, que se
encontra cada vez mais interligado com o esquema
traçado pelos espíritos do astral superior.
  
 Estamos senpre juntos a fazer com que os vossos
pensamentos espirituais, sejam cada vez mais educados,
para seguirem o trabalho que tomaram por decisão
elevada e que há muito se encontrava esquematizado por
espíritos de alto valor.
  
 É uma satisfação muito grande estar junto com vós neste
horário, para levar-vos e incentivar-vos neste grande
trabalho espiritual que escolheram e que desde há muito
se encontrava designado pelos espíritos do astral
superior, tentando intuir homens e mulheres neste plano
físico, para que pudessem tomar uma decisão e fincar a
barreira da espiritualidade neste planeta Terra que tanto
rpecisa.
  
 Continuem firmes e decididos nos vossos propsitos
liminosos´, porque a graduação espiritual virá dos
mundos astrais superiores. Estamos muito satisfeitos e
conectados com toda a decisão tomada, estamos sempre
a fazer com que os fluidos do astral superior sejam cada
vez mais fortes e coesos, para pavimentar os trabalhos
direcionados por este grupo no planeta Terra, que desde
há muito precisa de um trabalho pioneiro como este, de
muito incentivo espiritual.



 Foi abraçado com muito amor e dedicação porquê no
principio, haviam muitas pessoas que desacreditavam
neste trabalho luminoso e coeso.
  
 Não desanimen porquê estmaos junto de todos, pois
o trabalho está a abrilhantar cada vez mais com a luz
que vêm dos mundos superiores nestes trabalhos
designados diarimente
  
 Deixamos a todos estas palavras incentivadoras,
continuem sempre com os pensamentos elevados aos
mundos astrais superiores.
  
 Deixo-vos minha irradiação muito amiga, Maria de
Oliveira.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA ONLINE

EM 28/09/2024.
 



 Os estudos da farmacologia e da medicina, em todos os
setores e especialidades no planeta Terra, vêm sendo
aumentados pelas intuições superiores, para que o
processo de desencarnação seja o mais sublime e
tranquilo possível.
  
 Este trabalho vem sendo maximizado pela forte
tendência de mudanças do planeta-escola Terra, pois
necessitamos esclarecer aqueles que assistem as nossas
reuniões, para que entendam a forma energética, a
forma vibracional de mudar os seus caracteres do seu
caráter, com posturas dignas com a evolução espiritual e
logicamente, esta mudança vai descarregar as energias
que sobrecarregam os órgãos vitais.
  
 É um trabalho conjunto estrategicamente produzido e
trazido ao planeta Terra. Traz o espírito, reminicências
de um passado onde as energias condensadas relativas
às emoções consensadas em cada órgão do corpo físico
dificultam o trabalho e a própria estratégia da
desencarnação ou o desligamento dos cordões fluídicos.
  
 Meus caros amigos, vejam a importância dos trabalhos
realizados, cada palavra dita, cada manifestação da
espiritualidade em geral, traz um conhecimento para ser
internalizado para o aprimoramento das condições
espirituais. Melhorando estas, de todos os encarnados,
melhorarão as condições vibracionais do planeta para
que possa acontecer a transição necessária.



 O desligamento dos cordões fluídicos, depende
exclusivamente da mentalidade em que o espírito traz
naquele momento, por isso, o trabalho de reeducação
espiritual é tão necessário.
  
 Cada cordão fluídico ligado a um órgão vital, têm uma carga
energética e vibracional, que facilitará ou dificultará o
desenlace no momento certo, por isso, temos as máquinas
no planeta-escola Terra, para equilibrar este desligamento; é
tudo uma questão de equilibrio vibracional. Quando este
acontece, o desligamento do corpo físico acontece, então, o
conhecimento da espiritualidade, de si, é de grande
importância para se purificar as condições físicas e haver esta
tranquilidade no desligamento.
  
 Meus caros amigos, manter a saúde do corpo físico é
necessário até para o momento derradeiro; pois com a saúde
do corpo físico, fica translúcida e clara a saúde do espírito e
assim vamos trabalhando, relatando e orientando. 
  
 Os médiuns que trabalham atualmente neste grupo, já
ajudam nos desligamentos dos corpos fluídicos com o corpo
físico, através das suas dedicações, em ambientes em que os
espíritos com mais evolução não podem chegar. São
ambientes deletérios em hospitais onde paira forte influência
negativa. 
  
 Os médiuns, sabedores da suas obrigações e deveres
espirituais, são orientados a encaminhar muitos dos espíritos
que estão em preocesso de desencarnação.
  
 Com essas orientações e de muitas que ainda virão, Pinheiro
Guedes que por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM 02 DA ESPIRITUALIDADE
SUPERIOR RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA ONLINE EM 18/09/2024 -

NOITE
  
  



 Dizíamos e estamos provando a cada reunião
realizada, que os tabus seriam quebrados e novas
diretrizes seriam dadas com orientações avançadas,
que todos neste grupo têm condições de
compreender.
  
 O avanço da espiritualidade no planeta-escola Terra
é uma realidade, o avanço de todos aqueles que se
dedicam ao estudo da espiritualidade, com dedicação
e renúncia, avança significativamente na escala
evolutiva. 
  
 Quantos tabus aqui iremos quebrar para o
entendimento e conhecimento da população em
geral. Muitos espíritos, de grande elevação, estarão
dando comunicações a cada dia, com orientações
precisas e elevadas. 
  
 Meus caros amigos, é uma realidade o espiritualismo
no século 21 e todos precisam ter mais e mais
convicção e aceitar de bom grado tudo o que vêm
sendo ensinado, estudado e se orientado através das
condições que a frequência alfa traz para todos.
  
 Muitos espíritos que desencarnam após longa vida
num corpo fisico, geralmente, dependendo das
condições mentais, não têm condições de se
manifestar imediatamente; êle precisa de uma certa
depuração e purificação do seu corpo fluídico para
que êle compreenda, de fato, o que aconteceu.



 São longos períodos na densidade do planeta-escola
Terra e muitas vêzes o espírito não alcança a vibração
necessária para sair do seu corpo físico e
imediatamente e dar uma comunicação pelo
instrumento mediúnico preparado para os trabalhos e
assim, meus caros amigos, vamos desmistificando e e
levando conhecimentos para que todos estejam
antenados nas novas condições em que se encontram.
  
 O espírito que, em um corpo físico, se propõe ao
estudo, ao trabalho, à renúncia e a eficácia do amor ao
próximo, conduz o seu corpo fluídico, perespírito ou
corpo-astral a uma elevação de sintonia fina com a
pleiade do astral superior.
  
 Meus amigos, é de grande importância estes trabalhos
realizados. Como a pleiade do astral superior fica
satisfeita em constatar que todos aqueles que aqui se
encontram fazem o dever de casa como deveriam e
assim, vamos trazendo a cada reunião, seja ela pública
ou de desdobramentos, conhecimentos gerais da
espiritualidade superior com um grau avançado,
compatível com o século 21.
  
 Com essas orietações, com essa palavra amiga de
incentivo a todos os que trabalham para a
espiritualidade superior, deixo o meu abraço,
Humberto Rodrigues que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.
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